



発行 上宇部地域づくり協議会
 事務局 上宇部ふれあいセンター
 〒755-0072 宇部市中村2丁目6-15
 ☎ & FAX (0836) 21-1473
 ホームページ <https://www.kamiube.net>
 投稿メール kamiubecomu@gmail.com



上宇部地域 6月の主要行事予定

燃やせないゴミの日・・・ 6/06 (火)
 古紙の日・・・ 6/27 (火)

月	日	曜	行事名
6	1	木	集団がん検診 8:30
			民児協定例会 13:30
4	日		自治連自治会長研修会 10:00
6	火		社協第2回役員会 10:00
			みまもり隊役員会 10:00
7	水		地域協第1回理事会 18:00
8	木		母推役員会 10:00
			ふれあい定例会(情報交換会) 19:00
9	金		こども食堂 15:30
11	日		消防団定例訓練(真締川) 8:30
12	月		地域協第3回役員会 18:00
14	水		福祉委員会第2回役員会 13:30
			社協第1回理事会 18:00
15	木		自主防役員会 18:00
18	日		環衛連上宇部支部研修会 10:00
20	火		社協第3回役員会 10:00
			ヒューマントーク太陽 18:30
21	水		人権協企画委員会 18:00
			上子連定例会・役員会 19:00
22	木		コミュニティ委員会 18:00
25	日		社協地域見守り研修会 9:00
27	火		人権協定例会 18:00
28	水		民児協準備会 9:30

上宇部地区の人口動態 (5月1日現在)

世帯数	7,090世帯	前月比	5世帯
人口	13,191人	前月比	-19人
男性	6,428人	前月比	-8人
女性	6,763人	前月比	-11人

地域協5団体合同総会 5月14日(日)



上宇部地域づくり協議会の関係5団体が合同総会を開催しました。午前9時30分より昼食を挟んで午後2時30分まで「自治会連合会」「地域づくり協議会」「社会福祉協議会」「自主防災会」「健康かみうべ21」の順に行われました。出席者は47自治会長および団体の関係者(委任状を含む)であり、5団体共通の議題として「令和4年度事業報告・収支決算報告・監査報告」、「役員の一部交代」、「令和5年度事業計画(案)・収支予算(を審議し、一部団体の規約改正が行われました。)

その他地域協加盟団体の総会は下記の通りです。

- 4月2日 上子連総会
- 4月16日 母親クラブ総会
- 4月29日 環衛連上宇部支部総会
- 5月11日 ふれあい総会
- 5月13日 みまもり隊総会
- 5月16日 婦人部総会
- 5月19日 福祉委員会総会
- 5月20日 体振定期総会
- 5月21日 交通分会総会

上宇部ふれあいセンタースタッフ紹介

阿瀬川美代子	時廣八千代	金子美知子
中野広志	中山優子	高橋純子(支援員)

この予定表は5月20日時点のものです。その後の状況により変更する場合があります。

みまもり隊 隊員募集中

自治会連合会ニュース

自治連は、飼い主のいない猫の減少を目指して、宇部市と協力して「**飼い主のいない猫の不妊・去勢手術費等助成金**」を交付しています。



ねこは1年間に2~4回出産し、1回の出産で約4~8匹の子猫を産むといわれています。しかも、生まれた子猫は生後半年ほどで、子どもを生めるほど成長します。つまり、1匹のメス猫が、たった1年間で数十匹に増えてしまう可能性があるのです。

『詳しくは、上宇部ふれあいセンターまで』

地域づくり協議会ニュース

令和5年度の地域づくり協議会の年間行事計画の中で夏祭りは、子ども主体とした仮称子ども夏祭りとして子ども会育成連絡協議会へバトンを渡されました。



主な年間行事

11月11・12日	文化祭
12月10日	花火の集い
12月16日	三世代交流清掃奉仕作業
1月7日	どんど焼き・ハッスル大会

上子連ニュース



4月30日(日)に宇部市子連優良子ども会表彰式があり、上宇部地区の山門子ども会が表彰されました。また、活動内容の事例発表も行いました。これからも楽しく活動していきたいと思ひます。

7月9日(日)のドッジビー大会に向けて、練習が始まりました！みんな久しぶりのドッジビー練習をとても楽しくやっています。

6月4日(日)9時から上宇部小学校体育館でドッジビー体験会を行います。当日参加も可能ですので、ぜひ一緒にドッジビーをやりましょう！体験会に参加できない方も、ぜひ練習を見学してみませんか？ご連絡お待ちしております。

みまもり隊ニュース

新一年生の集団下校初日の出来事です。



ちょっとした手違いで2の門に並ばないといけない新一年生が3の門に並んでしまい下校時迷子になったそうです。しかし、みまもり隊の方が気が付き家まで送られたそうです。又、二日目・三日目も迷子事件があったそうです。

この件は、地域の皆さん・みまもり隊・上子連がタッグを組んで防げると思ひます。緩やかでもいい、地域と子どもを結ぶ子ども会の再結成が必要ではないでしょうか？

**へら塩ベジうべ講座講習会
上宇部母子保健推進委員会**

5月17日(水) 10:00~11:30



今回のテーマは『へら塩』参加したお母さんたちは、血管年齢や血圧を測ったり保健師さんによる減塩のクイズやアドバイスを楽しく聞きながら、食生活の「減塩」の大切さについて学びました。

減塩メニューの「さんまバーグ」を試食したお母さんたちからは「とても美味しい！家でも是非作りたい！」と大好評でした。

**NKK連合自治会による
「春の真締川清掃活動」**

4月30日(日)



上宇部20区(中村自治会)・20-2区(川津自治会)・20-3区(鎌田自治会)の3自治会連合住民による「春の真締川清掃活動」を実施しました。

この活動は新川まつりを前にお客様を気持ちよくお迎えするおもてなしの一環として鎌田橋~御手洗橋迄の河川土手のゴミ拾いをして歩きました。参加者56名(大人44名、子供さん12名)と例年に比べて大勢のお手伝いを頂きました。

印刷代の改定のお知らせ

消耗品高騰により6月1日から価格を改定します。